



Crimen Organizado de Centroamérica se ha Infiltrado en las Caravanas

La Organización No Gubernamental Vinculación Ciudadana Nueva Generación, consideró este día que, con la llegada de los éxodos migratorios a Chiapas, también arribó a la entidad el crimen organizado. Alfredo de la Cruz Cordero, dirigente de esa asociación civil, dijo en entrevista para rotativo EL ORBE, que la Frontera Sur de Chiapas está totalmente olvidada por el Gobierno Federal, al asegurar que en esta región han estado ocurriendo muchos hechos trascendentes, y las autoridades no se preocupan para atenderlos.

 $\frac{https://elorbe.com/portada/2022/10/10/crimen-organizado-de-centroamerica-se-ha-infiltrado-en-las-caravanas.html$